

津島市立暁中学校便り

令和5年11月15日(水)

人権・道徳講演会「う~み人権コンサート」

う〜みさんが、トークと歌で、「ひとりじゃないよ」「みんなちがってみんないい」「それでいいよ」等のメッセージをくれました。また、「う〜みさん自身、特別なことをしてきたのではなく、目の前のことを丁寧にしてきただけ」という話は、生徒たちに勇気を与えてくれたのではないでしょうか。トークの場面では、話に反応して身体が動き、歌の場

面では、う~みさんの方を向いたままピタッと動かない生徒の姿が印象的でした。一人一人の心それぞれに、話の内容が染み込んでいる様子でした。

最後には、う~みさんの呼びかけで、大勢の生徒が舞台に上がり、みんなで「翼をください」を歌って終了となりました。





さわやかに あいさつ!

Ⅰ Ⅰ 月 9 日 (木)・ Ⅰ 0 日 (金)の二日間、PTAあいさつ運動が行われました。





定期テストの朝で少し緊張気味だったかもしれませんが、さわやかなあいさつによって、生徒たちの心は温かくなったのではないでしょうか。

PTAの皆様方、朝早くからありがとうございました。

第3日曜日は家庭防災の日



11月19日(日)は、家庭防災の日です。今月のテーマは、「いざという時に役立つ、 応急手当の知識と技術を身につけておきましょう。」です。応急手当について理解してい ることによって、もしもの時に、中学生が地域に貢献する活動の一つとなることでしょう。 また、季節的には火災の発生が多くなる頃です。合わせて、話題にあげていただき、防 災に対する意識を高めていきましょう。